

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

La Saint-Jean-Baptiste. — Notre fête nationale, n'a revêtu, cette année, à raison de la guerre, aucune solennité extérieure et bruyante, mais c'est autour de l'autel de Dieu que l'on s'est réuni afin d'en garder tout le cachet religieux.

La messe a été chantée à la Basilique, par Monseigneur C.-A. Marois, V. G., doyen du chapitre, assisté de MM. les abbés A. Allaire et Cyrille Labrecque, vicaires à la Basilique.

S. E. le cardinal Bégin assistait au trône, accompagné de M. le chanoine Eug. Laflamme, archiprêtre, et de MM. les chanoines C. Arsenault et Geo.-P.-A. Miville, diacres-assistants.

Au chœur, l'on remarquait le chapitre métropolitain au complet, ainsi qu'un grand nombre de prêtres et de religieux. Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, et plusieurs membres du Sénat, ministres, députés et autres laïques distingués occupaient des places d'honneur dans la nef.

M. l'abbé J.-M.-A. Brosseau, aumônier du Mont-Saint-Louis, à Montréal, a fait le sermon et a parlé du catholicisme et de la vie nationale.

— Les citoyens de Limoilou, Charlesbourg et Sillery, ont eux aussi, dimanche dernier, le 27, célébré notre fête nationale. A Limoilou, il y eut procession, puis, messe solennelle chantée par le R. P. Placide, assisté des RR. PP. Etienne et Adalbert. Le sermon a été prononcé par le R. P. Miville, dominicain, de Québec.

— A Charlesbourg, après la procession, il y eut messe chantée par M. l'abbé Elz. Latulippe, du Séminaire, assisté de MM. les abbés Geo. Darveau et P. Jobin. C'est le R. P. Odoric, franciscain qui a fait le sermon.

— A Sillery, c'est M. l'abbé B.-P. Garneau, du Séminaire de Québec qui a chanté la messe, assisté de MM. les abbés J.-B. Dérome et W. Cannon ; M. l'abbé F. Massé, aumônier du couvent de Sillery, a prononcé le sermon.

L'Œuvre de la Crèche. — Jeudi après-midi, le 24 juin, S. E. le cardinal Bégin, accompagné de M. le chanoine J. Hallé et de M. l'abbé Alph. Gagnon, assistant secrétaire, faisait la bénédiction de la pierre angulaire du nouvel édifice de la Crèche Saint-Vincent de Paul, chemin Sainte-Foy.

Deux sermons ont été prononcés, l'un, en français, par M. le chanoine Hallé, l'autre, en anglais, par le R. P. Healey, de la paroisse Saint-Patrice de Québec.

Autour de Son Éminence, sur l'estrade, l'on remarquait : Mgr T.-G. Rouleau, principal de l'École Normale ; M. l'abbé Frs